

Partnerschaften

Freundschaft mit der Stadt Meschede im Hochsauerlandkreis

Der Zweite Weltkrieg hat unendliches Leid gebracht. Dazu zählt auch die Vertreibung aus den früheren ostdeutschen Gebieten. Die Bürger aus der Stadt Winzig in Schlesien haben schwerpunktmäßig in der Stadt Meschede im Hochsauerlandkreis und in Neufraunhofen in Niederbayern eine neue Heimat gefunden. Seit vielen Jahren finden als Zeichen der großen Verbundenheit zur Heimat und untereinander "Winziger-Treffen" statt. Bei diesem Anlass haben sich die Verantwortlichen aus der Stadt Meschede und der Gemeinde Neufraunhofen kennen- und schätzengelernet. Der freundschaftliche Kontakt wird jedes Jahr bei den Winziger-Treffen gepflegt.